

## Steuerungsgruppe mit rauchenden Köpfen

Das Treffen der Steuerungsgruppe am 24. November war sehr lebhaft.

*Von Dunja Puschmann*  
14. Dez. 2023



Da wurden die Termine und Konzepte und Voten auf Klebezetteln hin und her geschoben, bis endlich ein Prozess-Fahrplan entstanden war, der tragfähig erschien. Dieser Zeitplan wird am 19. Dezember gemeinsam mit der Koordinationsstelle des Bistums geprüft. Anschließend können die Projektgruppen darüber informiert werden und wissen dann, wann sie ihre Konzepte in der Pastoralraumkonferenz vorstellen sollen.

Um auch die Gemeinden gut über die Entwicklungen im Pastoralraum zu informieren, wurde eine Pastoralraumversammlung für den 15. März 2024 geplant.